



Gemeinde
Gammelshausen



Gut leben
am Albtrauf

Bank als Zeichen gegen Gewalt

Stz, 13.3.25

GAMMELSHAUSEN. Ein Zeichen gegen Gewalt an Frauen und Mädchen setzt Gammelshausen. Mit der Hilfebank „Kein Platz für Gewalt an Frauen und Mädchen“ machen die Gleichstellungsbeauftragten von Stadt und Landkreis Göppingen auf dieses Thema aufmerksam. Zwei Hilfebänke wandern jeweils durch die Stadtbezirke und durch den ganzen Landkreis. Vom 10. bis 24. März steht die auffallend orangefarbene Bank – passend zum „Orangeday“ – vor dem Gemeindehaus in Gammelshausen. Von Tamara Orban, der Gleichstellungsbeauftragten des Landkreises, nahm Bürgermeister Daniel Kohl die Bank in Empfang.

Die Aktion läuft bis zum 25. November, dem Internationalen Tag zur Beseitigung von Gewalt gegen Frauen. Danach kehrt die Bank zurück zum Landratsamt. Sie wurde von der inklusiven Schülerfirma „Göppinger Wunderhölzle“ der Bodelschwingschule und der Albert-Schweitzer-Gemeinschaftsschule hergestellt. Die Kampagne orientiert sich an der UN-Kampagne „Orange the World“, die seit 1991 weltweit auf Gewalt gegen Frauen hinweist. Eine Plakette mit QR-Code führt zu Hilfsangeboten. red



Von Tamara Orban, der Gleichstellungsbeauftragten des Landkreises, nahm Daniel Kohl die Bank in Empfang.

Foto: privat